

# KIM

## Tingkatkan Potensi Wilayah, Babinsa Bejirejo Komsos Dengan Peternak Kambing

Purwanto - [BLORA.KIM.WEB.ID](http://BLORA.KIM.WEB.ID)

Mar 24, 2022 - 17:12



*Serda Narji Babinsa Koramil 13 Kunduran Melaksanakan Komsos dengan Peternak Kambing*

BLORA - Tingkatkan Potensi Wilayah, Babinsa Koramil 13/Kundur Kodim 0721/Blora Serda Narji melakukan Komsos dengan peternak kambing milik Kades Bapak Suprihatin di Desa Bejirejo, Kecamatan Kundur, Kabupaten Blora, Kamis, (24/03/2022).

Sebagaimana diketahui, kambing merupakan hewan ternak yang memiliki keuntungan yang banyak. Dagingnya memiliki nilai jual yang lumayan tinggi dan bernilai baik. Terlebih pada hari besar Islam Idul Adha/Lebaran Haji, biasanya harga kambing dapat meningkat dan memiliki harga jual yang sangat tinggi karena banyak dibutuhkan untuk berqurban.

Serda Narji Babinsa Bejirejo mengatakan, perawatan dan pemeliharaan kambing memang gampang-gampang susah. Namun untuk lokasi desa atau perkampungan, memelihara kambing memiliki banyak kemudahan karena di kampung masih banyak lahan kosong yang ditumbuhi rumput sebagai makanannya.

“Manfaat limbah kotoran kambing pun dapat digunakan untuk pupuk pertanian yang sangat baik bagi kesuburan tanah sehingga dapat membantu meningkatkan usaha pertanian,” Kata Serda Narji.

Sementara itu, Kades Suprihatin sebagai peternak Kambing menambahkan, Kambing sangat mudah diperjual belikan kepada agen maupun di pasar. “Terlebih apabila kita memiliki ternak kambing yang kualitasnya sehat dan gemuk-gemuk, pembeli akan datang dengan sendirinya,” Ujar Suprihatin.

“Saya ucapkan terima kasih kepada Bapak Babinsa Serda Narji yang telah memberikan motivasinya kepada kami, mudah-mudahan dengan kehadirannya Bapak Babinsa dapat memberikan semangat bagi kami peternak dan yang lainnya,” Pungkas Kades

Mengakhiri Komsosnya Babinsa Bejirejo Serda Narji, menghimbau kepada Bapak Suprihatin agar selalu mematuhi protokol kesehatan dengan selalu menerapkan 5M (Memakai Masker, Menghindari kerumunan, Mencuci tangan, Menjaga jarak dan Mengurangi mobilitas) untuk memutus penyebaran covid-19,” Tutup Babinsa